
Al respecto del programa indicó: "Yo he venido para observar el desarrollo de la
actividad y aunarme a los esfuerzos que están haciendo las autoridades locales en
coordinación con el Ministerio de Defensa, mi trabajo va a ser en Lima en el
Congreso de la República, en la Comisión de Presupuesto para conseguir los
aportes necesarios, ahora que ya viene el debate de presupuesto del 2008, eso es lo
que yo me he comprometido con ellos, esperando siempre que esa zona del
Putumayo que está totalmente abandonada, ahora se vea fortalecida con estas
actividades".

Y con relación a los acuerdos entre las autoridades, dijo: "Estoy de acuerdo con
los compromisos a los que se ha llegado, pero lo único que me ha preocupado es
que en algunos casos o mejor dicho sectores, no han consignado dentro de sus
partidas presupuéstales para el 2008 y ahí vamos a trabajar, yo me he
comprometido para poder apoyarlos desde el Congreso de la República", concluyó
el Congresista. 

Lunes, 03 de Setiembre del 2007

“Apoyaré desde el Congreso”

- Parlamentario estuvo presente en la mesa de trabajo del Plan Putumayo.

El tema del Plan Putumayo ha concitado la atención de todos los principales
representantes de la región Loreto y es por eso que el economista Mario Peña Angulo,
Congresista de la República, también estuvo presente en la mesa de trabajo que se llevó a
cabo el último sábado en el IIAP.


